



En 15 días se han afiliado casi un millón de personas a Morena: Andrés Manuel López Beltrán

CIUDAD DE MÉXICO.- El secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, explicó que en los primeros 15 días de campaña, se han afiliado casi un millón de personas y aprovechó para solicitar el apoyo de los diputados federales, para alcanzar la meta de credencializar a 10 millones de personas, en la segunda reunión plenaria del partido guinda en la Cámara de Diputados.

López Beltrán, habló de la importancia de la campaña nacional "Somos Millones. Súmate a Morena" para garantizar un Partido-Movimiento para las próximas generaciones.

"El triunfo de nuestro Partido pasa por estar y mantenernos unidos mediante la apertura y la ampliación del número de personas que puedan participar en los procesos. Nos pusimos como meta afiliar a 10 millones de personas, que corresponde al 38% de los votos obtenidos por nuestro Partido (en la pasada elección presidencial)", dijo.

Por su parte, **Ricardo Monreal**, líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, manifestó la disposición de la bancada guinda para fortalecer la unidad y sumarse a las tareas que les encomiende el Partido.

<https://almomento.mx/en-15-dias-se-han-afiliado-casi-un-millon-de-personas-a-morena-andres-manuel-lopez-beltran/>